

平戸市議会だより

とかいせん



▲第12回アサリどっさり潮干狩り大会in千里ヶ浜

やったー
アサリ見つけ!!

平成27年度当初予算決まる!
人口減少抑制対策本格化!!

第43号
平成27年5月1日発行
3月定例会報告

contents

3月定例会で審議された案件と結果	2
3月定例会 ここに注目	3
委員会報告!	
総務常任委員会	4・5
産業建設常任委員会	6・7
文教厚生常任委員会	8・9

市政を問う! 8名の議員が一般質問に立つ	
住江 高夫議員、松尾 実議員	10
山崎 一洋議員、川上 茂次議員	11
近藤 芳人議員、松山 定夫議員	12
竹山 俊郎議員、大久保堅太議員	13
政務活動報告	14・15
トピックス!	16
平戸の子カラ	
ひびき	

平戸の子カラ

中野漁協西目青年部編

このコーナーでは平戸を元気にするために各分野で活躍されている皆さんをご紹介します。

漁業は地域を盛り上げる!!

〔取材・議会広報特別委員会〕
市民と行政のパイプ役とは?

今回、中野漁協西目青年部を取
材させていただきました。

県北地区で唯一潮干狩りを楽しむ
ことができ、親子で自然に触れ合え
る春のイベントとして、すっかり定
着している「アサリどっさり 潮干狩
り大会」。

このイベントは、平成7年に漁場
管理を目的として中野漁協西目青年
部の皆さんが古江湾で始めたもので、
その後、来場者の増加などに伴い、
会場を荒崎海水浴場、千里ヶ浜海水
浴場と変え、今では来場者が1千人
を超える平戸市を代表するイベント
となりました。



アサリを手に笑顔を見せる子どもたち



▲中野漁協西目青年部の
皆さんへの取材の様子

中野漁協西目青年部は、昭和53年
に部員38人で結成され、結成当初か
ら続けている年2回の海岸清掃と、
青年部活動が評価され、平成12年に
は運輸大臣賞を、平成22年には緑綬
褒章を受章されています。また、全
国青年女性漁業者交流大会の実績発
表大会をはじめ、2年に1回開催さ
れる長崎県漁業青年部連合会意見発
表大会などで、これまでに何度も優
秀な成績を収めています。

現在の部員は9人で、後継者不足
という悩みがありますが、皆さん向
上心を持って一生懸命漁業に取り組
んでおり、部員同士で何でも相談で



「取材・議会広報特別委員会」
きる雰囲気と結束力の高さが特長だ
そうです。

綾香部長は、「アサリどっさり
潮干狩り大会」は、たくさんの方の
協力のおかげで成り立っている。皆
さんの協力に感謝します」と、感謝
の言葉を述べられ、「一次産業を通
して平戸の魅力を伝え、少しでも平
戸がよくなるよう貢献していきたい」
と意気込みを述べられました。

漁業に誇りと情熱を持って取り組
まれる皆さんの、今後益々の活躍を
期待します。

ひびき

平成27年度がスタートしまし
た。

今年度の重点施策である「人
口減少抑制対策」「CO₂排出
ゼロ都市宣言」の具現化に向け
た各事業が進められようとして
います。

そのような中で、私たちの住
む平戸市は歴史・文化・自然、
そして多様な食材に恵まれたお
かげで「ふるさと納税」という
形で全国から注目を集めていま
す。

農林水産業者、商工業者それ
ぞれがこれを契機に、足腰の強
い体制を確立して産業振興に寄
与していただければと思います。
また、「地域おこし協力隊」
が5月からそれぞれ活動を始め
ます。

外から見た新たな感覚により、
平戸市にさらなる「磨き」をか
けてくれるものと期待します。

潜在能力をどう活かし、どう
導いていくかを議論することも
議会の役割であるため、これを
を深めていきたいと思えます。
そして10月1日には合併して
10周年を迎えます。

これまで以上に一体感を醸成
し、市民みんなで平戸市を磨き
上げていきましょう!

(竹山俊郎委員)